

DÉCISION/DECISION N° 1258/24 /D/MINESEC/SG/DRH du/of 1-2 DEC 2024
Portant affectation de certains personnels du corps des fonctionnaires des Services de Traduction et d'Interprétation mis à la disposition du MINESEC par le MINFOPRA
/ To post some personnel into the corps of Translation and Interpretation Services civil servants and placed at the disposal of MINESEC by MINFOPRA

**LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,
THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION,**

Vu la Constitution ;
Vu la loi n° 2020/018 du 17 décembre 2020 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'exercice Budgétaire 2021 ;
Vu la loi n°2018/012 du 11 juillet 2018 portant Régime Financier de l'Etat et des Autres Entités Publiques ;
Vu le décret n°2000/693/PM du 13 septembre 2000 fixant le régime des déplacements des agents publics civils et les modalités de prise en charge et frais y afférents ;
Vu le décret n°2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
Vu le décret n°2012/267 du 11 juin 2012 portant organisation du Ministère des Enseignements Secondaires ;
Vu le décret n° 2018/190 du 02 mars 2018 complétant certaines dispositions du décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement ;
Vu le décret n° 2018/191 du 02 mars 2018 portant réaménagement du Gouvernement ;
Vu la Décision n°000647/MINFOPRA/SG/CICRSTTI du 30 mai 2024, mettant à la disposition du Ministère des Enseignements Secondaires certains personnels du Ministère de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative.

Mindful of the constitution;
Mindful of Law No. 2020/018 of 17th December 2020 on the 2021 State budget of the Republic of Cameroon ;
Mindful of Law No. 2018/012 of 11th July 2018 to lay down the Financial System of the State and other Public Entities of the Republic of Cameroon;
Mindful of Decree No. 2000/693/PM of 13th September 2000 to regulate the Travelling Conditions for Civil Servants and State Employees and dues allotment modalities;
Mindful of Decree No.2011/408 of 09th December 2011 to organize the Government;
Mindful of Decree No. 2012/267 of 11th June 2012 to organize the Ministry of Secondary Education;
Mindful of Decree No. 2018/190 of 2nd March 2018 to complete certain dispositions of Decree No. 2011/408 of 09th December 2011 to organize the Government;
Mindful of Decree No. 2018/191 of 2nd March 2018 to reshuffle the Government;
Mindful of Decision n°000647/MINFOPRA/SG/CICRSTTI du 30th may 2024 to put some personnel at the disposal of MINESEC;

Considérant les nécessités de service,

Considering service needs,

DÉCIDE: /HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

Article 1: Les personnels dont les noms suivent, déclarés définitivement admis au concours direct du 06 et 07 avril 2024 pour le recrutement spécial dans le corps des fonctionnaires des Services de Traduction et d'Interprétation et mis à la disposition du MINESEC, sont à compter de la date de signature de la présente Décision, affectés dans certaines structures du MINESEC ainsi qu'il suit :

/The following persons who have been declared successful in the direct competitive examination of the 6th and 7th april 2024 for the special recruitment of personnel into the corps of Translation and Interpretation Services civil servants and placed at the disposal of MINESEC are, as from the date of signature of this Decision, posted as follows:

N°	NOMS ET PRENOMS	GRADE	STRUCTURE
1	DJUISSE Raïssa Blondelle	Traducteur Principal	MINEEC/SG/DESG
2	KOUONE TAGNE Merline	Traducteur Principal	MINESEC/SG/DESTP

Article 2. Les frais de déplacement des intéressés et de leurs familles (1^{er} conjoint(e) et enfants légitimes mineurs) seront pris en charge par le budget du Ministère des Enseignements Secondaires
/The travel expenses of those concerned and their families (spouse and minor children) shall be covered by the budget of the Ministry of Secondary Education.

Article 3. La présente décision sera enregistrée puis, publiée partout où besoin sera.
/This Decision shall be registered and published wherever necessary./-

Yaoundé, 12 DEC 2024

**LE MINISTRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES,
THE MINISTER OF SECONDARY EDUCATION**



NALOVA LYONGA, Ph.D

AMPLIATIONS/COPIES

- MINESEC/CAB
- MINFOPRA
- SEESEN
- SG/IGS/IGE
- DRH/DESG/DESTP/DRFM
- SDACL/MAIL SERVICE
- INTÉRESSÉS/CONCERNED
- ARCHIVES/CHRONO/RECORDS